
          

 

 

 

 

 

 

 

ＳＮＳの使い方について真剣に考えてみましょう 
 

校長 堀 井 賢 治 
 

先月の朝礼では、生徒に向けて私自身の失敗としてメールやＳＮＳで自分の思っていることを相
手に伝える難しさについて話をしました。直接顔を見ていない相手に対して、文字で思っているこ
とを伝えることは、難しいと感じることがあります。便利なツールであることは間違いありません
が、使い方を間違えると、相手を傷つけてしまうこともあります。伝えようとしている内容を相手
が見たときにどんなことを思うかよく考えてから送信したいですね。ＳＮＳについては、生活委員
会などでも使い方などについて、議論しています。生徒の皆さんにも自分事として考えなければい
けないと思っていることはとても嬉しいことですが、残念ながら、毎年のようにＳＮＳを通じて友
達関係のトラブルが起きています。また、個人情報（写真や動画なども含まれます）をＳＮＳに載
せてしまったことから大きなトラブルに発展するケースもあります。一度ＳＮＳに載せてしまった
ものは、いつどこで誰がその情報を広げてしまうかわかりません。また、誰かが掲載した個人情報

をよく考えずに別のところに掲載してしまったことから、トラブルになってしまうこともありま
す。内容によっては、処罰されることさえあると思います。便利なツールとして誰もが当たり前の
ように使えるような時代ですが、どのようなことに気を付ける必要があるのか学校だけでなく、夏
休みを迎える前にご家庭でもぜひ議論していただきたいと思います。 
運動会実施後のアンケートにご協力いただき、ありがとうございました。運動会を３年ぶりに開
催することができたことやお子様の活躍している姿を保護者の皆様も見ることができて良かった
というご意見がある一方で、保護者の参観について１名となっていたため、未就学児等のお子様が
いらっしゃるご家庭は、参観することが大変厳しかったことや、当日のお弁当持参についてなど、
運動会のご案内に記載していなかったことなどから混乱を招いてしまったことなど学校の対応に
ついてご指摘いただいているご意見もありました。今回のアンケートでいただいたご意見をしっか
りと受け止め、今後の学校行事やその他の教育活動に役立てていきます。 
 

【 7 月の予定 】 

 

日 曜日 行事予定等 備考 日 曜日 行事予定等 備考

7/1 金 校外学習（１年）・事前指導（３年） SSW 7/16 土
2 土 17 日
3 日 18 月 海の日
4 月 修学旅行（３年）始 SSW 19 火 生徒朝礼・給食終・美化活動 SC
5 火 修学旅行（３年） SC 20 水 終業式・安全指導・避難訓練

6 水 修学旅行（３年）終 21 木 夏季休業日始・三者面談始
7 木 事前指導（２年）・事後指導（３年） 22 金 美術作品展始 SSW
8 金 校外学習（２年） SSW 23 土
9 土 24 日 美術作品展終

10 日 25 月 SSW
11 月 全校朝礼・安全指導・事後指導（２年） SSW 26 火
12 火 SC 27 水
13 水 避難訓練（地区別集会） 28 木
14 木 高校の先生のお話を聞く会（３年） 29 金 SSW
15 金 SSW 30 土

31 日※備考欄　SC…ｽｸｰﾙカウンセラー　ＳＳＷ…スクールソーシャルワーカー　勤務予定日
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陸上競技部     
第７３回東京都中学校地域別陸上競技大会  
男子東部共通 四種競技           
第６位入賞 記録 １６０２点 
 ３-２ 男子生徒     

  

 

女子バスケットボール部   
小平市春季市内大会 
優勝 
１０１地区夏季中学校選手権大会 
※現在大会継続中 ３位以上確定 

 都大会出場確定 
 
特別支援学級 7組   
多摩特研球技大会 
準優勝 Ｂチーム 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

☆６月のトピックス☆ 

※ＱＲコードからそれぞれの様子が分かる本校のホームページを見ることができます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

部活動等の活躍！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

卒業生の話を聞く会（６/３） 

 現在高校 3年生の卒業生を迎えて、「卒業生

の話を聞く会」を実施しました。それぞれの進

路先での生活や、中学３年生のときにどのよ

うな気持ちで進路を考えていたか、そして今

振り返ってみて中学３年生の今、どのような

気持ちで受験に向かっていくかなど、貴重な

お話を聞くことができました。 

 このような先輩のお話をき 

くことで、これからの自分を 

見つめるよい機会になったの 

ではないでしょうか。次は自 

分たちの番だというのは進路 

についても同じですね。 
 

多摩特研 球技大会（６/２４） 
 

 東村山スポーツセンターにおいて、多摩特別

支援教育研究会主催の球技大会（バスケットボ

ール）が行われました。この 2年間は感染症拡

大防止の観点から中止されていたので、３年ぶ

りの開催となりました。他校の生徒との交流も

久しぶりです。本校からは２チームが参加し、

Ｂチームが準優勝しました。運動会後から、体

育の授業で練習を重ねてきまし 

た。勝ち負けはありますが、み 

んなと力を合わせて目標に向か 

って努力したことは、とてもよ 

い経験になりましたね。 
 

検定試験監督ボランティアにご協力いただきありがとうございます 

 ６月３日（金）に英検、１７日（金）に漢検を実施しました。英検は１２３名、漢検は５６名受

験しました。検定試験実施にあたり試験監督ボランティアとして、保護者の皆様にご協力をいただ

き、ありがとうございました。英検では１０名、漢検では４名の保護者の皆様に試験監督をお願い

しました。 

 検定試験監督ボランティアさんのご協力のおかげで、検定試験が実施できています。今回参加し

ていただいた保護者の皆様に試験監督をやってみてどのようなことを感じられたかアンケートに

ご協力いただきました。図書室の開館補助や学習支援、花壇の花植えなど多くのボランティアの皆

様に学校を支えていただいていますが、検定試験監督は、生徒の検定試験を監督することなので、

協力したいと思っていただいていたとしても、「本当に自分で試験監督ができるのだろうか」「何か

ミスをしてしまったらどうしよう」「責任が重いのではないか」など、考えてしまうという声があ

るということも伺っています。２学期以降も引き続き、検定試験監督ボランティアの募集の連絡を

させていただきますが、そのときは、今回検定試験監督を経験された方の感想なども一緒にお知ら

せしたいと思います。これからも、保護者の皆様と一緒に生徒の自己実現のために力を合わせてい

けたら嬉しいです。どうぞよろしくお願いします。 
 


